Musikschule Lahnau/Heuchelheim + Römer

Gießener Allgemeine 31. Januar 2003

Junge Talente an den Tasten

Großer Erfolg für Felix Leidinger und Madeleine Koch

Heuchelheim (pm). Der neunjährige Felix Leidinger aus Kinzenbach und die gleichaltrige Madeleine Koch aus Heuchelheim, beide Schüler der Musikschule Lahnau-Heuchelheim von Alexander Römer, erreichten als Duo in der Altersgruppe IV den zweiten Platz beim Regionalwettbewerb »Jugend musiziert« in Gießen.

zwei Jahren von Uhl unterrichtet wird, war dies der erste große Auf-ritt. Das Programm der beiden be-stand aus dem »Rondo« von J. S. Bach und dem Stück »New York bei

Felix, der nun seit vier Jahren Unterricht bei der Musikpädagogin, Klavierlehrerin und Pianistin Irena Uhl hat, konnte bereits im letzten Jahr mit einem ersten Platz in seiner Altersklasse einen großen Erfolg feiern. Für Madeleine, die seit zwei Jahren von Uhl unterrichtet wei der Musikpädagogin, Klavierlehrerin und Pianistin Irena gefällt den Kindern mehr«, so die Klavierlehrerin, weil es schnell und fröhlich ist«. Die Teilnahme an solchen Wettbewerben ist für Instrumentalschüler sehr wichtigk.



Felix und Madeleine mit den Musiklehrern Irena Uhl und Alexander Römer